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NUESTRA UNIVERSIDAD EN LA EXPO ARGENTINO-JAPONES

I

fin la Expo Argentina-JapSnt de izq, a derechat José M, Kukubu (Vice 
Preaideate de la Ass* Argeatíno Japonesa)t el Presidente de la Repúblicat 
Dr, Carlos Henem, elDr, Carlos Praguío (Presidente de la Ass. Arg,- 
Japonesa)* Shiela Hafford de Molina (U(X) y Viviana Arias (VCC)*

Del 20 al 30 de Septiembre se desarrollo la 
II Exposición Argentina- Japón '90, en el pr£ 
dio ferial de Palermo (Bs.As.).
Fue visitada por más de 100.000 personas. 
Nuestra Universidad estuvo presente por las 
actividades que desarrolla a través del Depa£ 
tamento de Relaciones con el Japón, dirigido

por el Lie. Hugo Gadban.
El stand de nuestra Universidad fue visitada 

el Presidente de la Nación, Dr. Carlospor
nem, quien se interiorizo del programa de in- 
tercairibio que la Universidad mantiene con la 
Universidad de Sophia (Tokio).-a
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la Titularidad de Etica, y es Prof. Adjunto en 
la Cátedra de Derecho Penal I. También es Pr^ 
fesor Titular (con licencia) de Etica en la 
Facultad de Ingeniería. Ha sido Secretario 
Técnico de la Facultad de Derecho y es Miem
bro del Consejo de Profesores de la Facultad. 
El Dr. Rueda ha hecho su carrera en la Justi
cia Federal, habiendo sido Secretario Federal 
y Fiscal Federal con anterioridad a su recien_ 
te nombramiento.
Lo felicitamos al Dr. Rueda por este importan 
te nombramiento que sin duda implicará un se_r 
vicio público de trascen-dencia.

DESIGNADO JUEZ FEDERAL
El Dr. Luis Roberto Rueda ha sido designado 
mediante un decreto firmado por el Presiden
te de la República, JUEZ FEDERAL, en el Juzg£ 
do No. 1 en Córdoba. El pasado 26 de Octubre, 
en un acto muy concurrido, con asistencia de 
autoridades civiles, eclesiáticas y militares, 
asumió el cargo.
El Dr. Rueda es egresado de nuestra Facultad 
de Derecho como Abogado y Notario el año 1978. 
Tiene 38 años.
Posee una amplia trayectoria docente en la F£ 
cuitad de Derecho. Ha sido Titular de la Cát. 
de Introducción a la Filosofía, titularidad 
que ha dejado este año para hacerse cargo de
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LOS DESAFIOS DE LA EDUCACION SEMINARIO DE MINORIDAD Y DERECHO
EN LA POST MODERNIDAD

Con una destacada concurrencia de profesores 
invitados,, como de especialistas en el tema, 
la Facultad de Derecho y Cs.Sociales, realizo 
en este año el 1®Seminario que vincula la pro^ 
blematica general de la minoridad con la cien 
cia del Derecho.
El Seminario fue seguido por un numero reduc^ 
do de alumnos, lo cual posibilito una activi
dad auténtica del Seminario, donde los parti
cipantes pudieron obtener satisfacción a la 
totalidad de inquietudes de la problemática 
que poseían.
La evaluación de esta actividad es positiva, 
advirtiendo la importancia que una actividad 
como la Minoridad tiene para las ciencias jii 
rídicas.
La política de la Facultad es propiciar estos 
ámbitos de estudio y reflexión, y se aspira a 
su reedición el año próximo.

Tal fue el título del Seminario Inaugural del 
Programa de Doctorado en Ciencias de la Educa
ción.
Se realizo del 8 al 10 de Octubre en la Facul
tad de Filosofía y Humanidades.
En la sesión inaugural, hicieron uso de la pa
labra la Decana de la Facultad, Dra,Margarita 
Schwéizer, el Dr. Carlos Paldao de la O.E.A. y 
el Lie. Miguel A. Moreno S.J.
El Rector de la Universidad destacó que un 
programa de Doctorado es una apuesta a la in
teligencia y al tiempo. A la inteligencia, ya 
que los que acceden a este nivel deben reali
zar un trabajo del máximo nivel intelectual.
Y al tiempo, ya que la formación de líneas de 
pensamiento sólo incide en la realidad con el 
tiempo.

Luego el Dr. Winfried B8hm, (Dr.Honoris Causa 
de la Universidad), tuvo el discurso inaugural 
sobre el tema "Pedagogía y Vida". Destacó la 
misión de la pedagogía como transmisora del 
sentido de la vida, a pesar de las posturas de 
Marx y Freud, entre otros.
Al día siguiente habló el P. Patricio Carióla, 
S.J., Director del C.I.D.E. en Chile, sobre la 
Red Latinoamericana de Información y Documenta, 
ción Educativa (REDUC) y la imnortancia de la 
comunicación en el mundo post-modemo. El Dr. 
Carlos Vxpil,
"Educación Popular y Protagonismo Histórico*; y 
luego el Dr. Carlos Cullen, se refirió a la 
Post Modernidad desde el punto de vista de la 
filosofía latinoamericana. Luego el Lie. José 
Manuel Castro de México se refirió a la nroble 
mática del adulto en su país.
El seminario concluyó con una Mesa Redonda, en 
la cual participaron casi todos los oradores.
El seminario contó con el auspicio de PREDE - 
OEA, del Obispado de Wíirzburg y del Ministerio 
de Educación de Austria.
En síntesis se logró una confrontación de un 
pensamiento Europeo con otro Latinoamericano 
sobre un tema tan candente como es el fin del 

I período llamado "Modernidad" o la crisis 11a- 
l'mada "El surgimiento de la Post-Modernidad".
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TENDENCIAS DE RESTAURACION ARQUITECTONICA

El Director de la Escuela de Especialización 
para el Estudio y la Restauración de Monumen
tos "San Miguel", dependiente de la Universi
dad La Sapienza de Roma, Italia, Arq. Gaetano 
Miarelli Mariani, dictó una conferencia sobre 
"Pluralidades de Tendencias en la Restaura
ción Arquitectónica en Italia" en la Facultad 
de Arquitectura, el día viernes 7 de Septiem
bre a las 18 hs.
Asistió el Sr. Decano de la Facultad de Arqu^ 
tectura de Roma, Arq. Mario Docci y profesio
nales, docentes, especialistas en el tema y 
alumnos de la Facultad.
La conferencia se dictó en italiano y el Arq. 
Horacio Gnemmi realizó la traducción de los 
tramos que ofrecían alguna dificultad en su 
interpretación.

referencia a su libro.hizo

CURSO ANUAL DE "DERECHO Y VIDA"

Con sobradas expectativas concluyó en la Fac. 
de Derecho y Ciencias Sociales el "CURSO 
ANUAL SOBRE DERECHO Y VIDA" con una duración 
total de 15 hs. cátedra, y fue dictado entre 
los meses de Mayo y Octubre de 1990, bajo la 
Dirección General del Dr. Armando S. ANDRUET. 
El Curso fue el fruto conjunto de las Cátedras 
de DERECHO NATURAL, INTRODUCCION A LA FILOSO
FIA y FILOSOFIA DEL DERECHO, las que trataron 
de hallar un tema común de análisis y refle
xión en donde lo implicado fuera principalmen
te el Hombre, como sujeto de personalidad ju
rídica a la luz de diversos problemas contem
poráneos; La Vida Humana, El Aborto, Las Nue
vas Técnicas de Reproducción Humana y La Gue
rra.
La actividad fue seguiHa con interés por los 
alumnos, notándose cierta fluctuación de asis
tencia según fuera el Módulo en estudio.
A la hora de las evaluaciones en orden a las 
programaciones futuras, el saldo es positivo; 
habiéndose podido advertir que las líneas de 
mayor demanda de análisis profundo, sea ya 
desde la ética, el derecho y la ciencia, eá la 
problemática de la bioética; área sobre la 
cual, ya estarían trabajando los organizadores 
para hacer una oferta en el año 1991 en tal 
sentido.

IV JORNADAS DE INVESTIGACION EDUCATIVA

Por cuarta vez seguida, y manteniendo siempre 
la misma fecha;^ '3°semana de octubre', el REDUC 
de la Facultad de Filosofía y Humanidades organi 
zo las Jornadas de Investigación Educativa. 
Asistieron 100 personas, provenientes de distin
tas provincias y del Sur del Brasil, 
mo invitados especiales estaban la Dra. Consue 
lo Undurraga del C.I.D.E. en Chile y el Dr. 
Winfried BOhm de Alemania. La Dra. Undurraga 
hizo una detallada exposición sobre su inves
tigación en el tema de la Educación Popular, 
con gran aceptación del publico y el Dr.Bbhm 
tuvo una brillante exposición sobre la rela
ción entre Teoría, Praxis y Poiesis en la In
vestigación Educativa.
Entre medio de estas dos exposiciones, o sea, 
durante todo el segmdo día, todos los partici^ 
pantes que quisieron pudieron hacer una presein 
tación de sus trabajos.
Todo concluyó con una breve evaluación y reco
mendaciones para el año que viene más un recon^ 
forbante refresco.
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JORNADAS DE PUERTAS ABIERTASELECCIONES EN CIENCIA POLITICA

El equipo de Promoción, organizador de las 
Jornadas de PUERTAS ABIERTAS ha cumplido ya 
5 años de fructífera labor difundiendo por 
todo el país la tarea que realiza nuestra 
Universidad.
En las dos Jornadas de este año, en las que
se reciben a todos los que tengan interes en
visitar nuestras Facultades han venido las
siguientes cantidades de personas:
Arquitectura: 163
Cs. Agropecuarias: 147
Cs. Económicas y de Adm. 387
C, Política y Reí. Int.:224
Cs. Químicas: 240
Derecho y Cs. Sociales: 271
Ingeniería :433
Medicina:340.

masiva concurrencia a las urnas (95/oCon una
del total del electorado), los estudiantes de 
la Facultad de C. Política y RR. II. procedie 

la renovación de las autoridades de suron a
Centro de Estudiantes.
La Agrupación AUI-PARTICIPACION (Agrupación 
Universitarios Independientes-Participación) 
resulto triunfante con el 42% de los votos, 
seguida de FRANJA MORADA-INDEPENDIENTES con 
el 34% y por UPAU, con el 24%.
El nuevo Centro de Estudiantes quedo consti
tuido de la siguiente manera:
AUI PARTICIPACION:
Presidencia: Carlos Figari (5°año) ^
Secretaría General: Ana Karina Santini (4°) 
Secretaría Gremial: Henry Baldomar (3°) 
Secret.Prensa y Difusión: Silvana Fernández. 
Secretaría de Finanzas: Ines Asbert (1*) 
FRANJA MORADA-INDEPENDIENTES:
Secret.de RR.II.: Sil vana Acosta (3°) 
Secret. de Cult.y Recreación: Ines Cola (2°) 
Secret. de Actas: Silvia Fontana (1°)

INSTITUTO DE DERECHO CIVIL

Tal como lo anunciamos a Noticias, a princi
pios de año,se creo en la Facultad de Derecho 
el Instituto de Derecho Civil. La dirección 
está a cargo del Dr. Moisset de Espanes, des
tacado civilista de nuestro medio.Las reunio- 

de las que toman parte todos los profeso- 
de las distintas cátedras de Derecho Ci-

UPAU:
Secret.Extensión: Adolfo Ahumada (2°)

Con respecto a la FEDERACION UNIVERSITARIA, 
los dos cargos titulares fueron para Fabián' 
Vagnola (4°) y para Gustavo Oporto (2°), 
bos de AUI_PARTICIPACION; los cargos suplen
tes fueron para Gustavo Ruiz (2°) de FRANJA 
MORADA-INDEPENDIENTES y para Mauricio Bossa 
(4°) de UPAU.

nes
res
vil,se realizan todos los jueves; son abier- 

se invita a todos los alumnos a parti-

am-

tas y
cipar. Pueden también acercar propuestas o 
trabajos de investigación.

LOS VIRUS BRILLARON POR SU AUSENCIA
rabia duro hasta las cinco de la mañana. Al 
día siguiente los matutinos estudiantes conti
nuaron su ritmo habitual. ¡¡FELICITACIONES!.'!

El lunes 29 de Octubre se llevo a cabo la de^ 
pedida a los alumnos de 6“año de la Facultad 
de Medicina. Los futuros médicos festejaron 
en Loft después de una opípara cena. La alga-

CONFIRMACIONES EN EL CAMPUS

Cabe destacar el apoyo en la coordinación de 
la catequesis de Zulma, Secretaria del S.A.P. 
La ceremonia se realizo en la Capilla con la 
asistencia de amigos y familiares, quienes 
compartieron más tarde un refrigerio.

El pasado Viernes 26 de Octubre, recibieron 
el Sacramento de la Confirmación, de manos de 
Mons. Rodrigues, Obispo Auxiliar de Córdoba, 
los alumnos de nuestra Universidad que, como 
es habitual, se prepararon durante todo el año 
para este momento.

O
k/

Los "Confirmandos", durante la celebración en la Capilla del Campus.

I i I
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CICLO DE CONFERENCIAS EN POLITICA

Con motivo de los cambios ocurridos en el mun
do a partir de la Perestroika, la Facultad de 
Ciencia Política y Relaciones Internaciona
les, organizo un ciclo de conferencias al que 
fueron invitados destacadas personalidades a 
nivel nacional e internacional.
Participaron del mismo el Embajador de la Repú
blica Federal de Alemania, D. Herbert Limmer; 
el Embajador de Polonia, D. Hannusz Balewski; 
el ex-canciller de la República Argentina, Dr. 
Marcelo Monserrat, de la Universidad de San 
Andrés; y el ex-Gobemador de la Provincia de 
Córdoba, Dr. Rubén Pellanda.
Los temas tratados por los disertantes estuvie
ron referidos al marco político-cultural de las 
transformaciones del Este Europeo; a la reuni- 
ficacion alemana; y el nuevo orden mundial que 
se esta gestando a partir de las reuniones 
cumbres entre las superpotencias.
El Embajador de Alemania sostuvo que la unifi-’. 
cacion de Alemania no significará una amplia
ción en el poder político económico hasta un 
grado tal que implique la creación de un tipo 
superior de país. Pero sí refirió al alto cos
to económico que significará para los alemanes 
occidentales dicha reunificacion, no obstante 
entiende como una obligación moral colaborar 
con los alemanes del este, puesto que en un 
futuro se espera que los frutos sean para to
dos .
Por su parte, el Embajador de Polonia reflexio
no acerca de las modificaciones estructurales 
de su país, destacando que se presenta como u- 
na experiencia piloto que está sirviendo de mo
delo a otros países en situación de cambio. 
También hizo referencia a la crisis interna

del sindicato Solidaridad, y al programa eco
nómico adoptado, sobre lo cual destacó que el 
pueblo polaco es impaciente, por ello eligió 
por consenso nacional el plan de característi
cas mas duras con la intención de que es mejor 
sufrir mucho en corto tiempo, pero llegar a re 
sultados positivos en un lapso breve.
En cuanto al ex-Canciller Florit, luego de es
bozar una cronología de los hechos más impor
tantes desde la Segunda Guerra Mundial hasta 
la actualidad, hizo referencia a la reestruc
turación del orden mundial que se avecina, y 
para el caso argentino, debe ser materia de 
reflexión ver cuál es el grado de conveniencia 
en los nuevos procesos de integración que se 
van gestando, ya que para la realidad latino
americana, no es fácil integrar partes desin
tegradas, haciendo obvia referencia a la si
tuación interna de cada uno de los países de 
esta región.
El Ciclo fue concluido con una disertación del 
Dr. Pellanda quien brindó la posibilidad de 
acceder al^pensamiento norteamericano, de cómo 
se ven a sí mismos a partir de una realidad 
socio-cultural-económica

f
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que aparece como muy 
próspera, pero que encierra profundas contra
dicciones y conflictos internos. Además, deli
neó lo que entiende es la estrategia de los in
tereses norteamericanos en la Crisis del Golfo 
Pérsico.
Con esta última disertación concluyó el Ciclo 
de Conferencias, que por la calidad de los in
vitados y las exposiciones realizadas, signi
ficaron un verdadero aporte al conocimiento de 
la realidad actual a nivel internacional.

COMPUTACION EN CIENCIAS ECONOMICAS 
Recientemente se produjo el arribo a la Facul
tad de Ciencias Económicas y de Administración 
de tres máquinas computadoras del tipo PC, una 
de ellas con una capacidad de memoria de 30 me 
ga y las otras dos de 64 mega. Además, se espe^ 
ra para dentro de poco tiempo la llegada de 3 
máquinas más que en conjunto van a modernizar 
el centro de cómputos de la mencionada facul
tad.
Paralelamente, la cátedra de Informática y Pro^ 
cesamiento de Datos ha organizado un curso so
bre "Planilla electrónica de cálculo" (Lotus o 
similar) con una duración de 6 semanas, dos ho 
ras por semana, habiéndose iniciado el lunes 1° 
de Octubre. Está dirigido a docentes y alumnos 
regulares de la Facultad.

QUE EN PAZ DESCANSE
El Sábado 20 de Octubre, ha fallecido en un 
accidente automovilístico el Dr. Roberto Mar
celo Acuña, egresado de nuestra Facultad de 
Medicina el año 1985, y Jefe de Trabajos Prá^ 
ticos en la Cátedra de Cirugía I. Había cum
plido 28 años.
Extendemos nuestro sentido pésame a sus fami
liares, compañeros y alumnos por esta pérdida 
que otra vez habla del misterio de la vida.

AVISO CLASIFICADO; ESTUDIANTES DE MEDICINA i

Se venden 4 tomos "TESTUT" (Impecables). 
Referencia:' Felipe Boero 1724

Barrio Los Naranjos (altura Av. 
Fuerza Aerea 2950 )

“■

NOTICIAS U.C.C.

R.P. Miguel A. Petty, S.J.
Andrea Aguilera, Rodolfo Bongiovanni, Nahuel Bustos, 
Francisco Lorenzo, Fabián Reynolds y Marcelo Visconti.

DIRECTOR:
REDACTORES:

Pianella y Cía. FOTOMECANICA : Zamudio
Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina. Telf.: 38389 39620 42210,

IMPRESION:
DIRECCION:
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JORNADAS DE ACTUALIZACION EN ESPACIOS VERDESEDITORIAL

La Facultad de Ciencias Agropecuarias de la 
Universidad Católica de Córdoba y la Sociedad 
Argentina de Paisajistas, organiza del 1 al 3 
dé noviembre las Jornadas de Actualización en 
Espacios Verdes.
Disertaran el Ingeniero Amadeo Diharce, sobre 
"Céspedes", el Sr. Néstor Gaido sobre"Arboles 
y Arbustos poco conocidos" y se realizará un 
recorrido optativo con los especialistas de a- 
plicacion práctica.
Los cupos son limitados.
Para infomes dirigirse a la Facultad de Cs. 
Agrop. (CAMPUS) de 14.00 a 20.00 hs.o llamar 
al TE. 940197.
La Inscripción es de 30.000 australes para e£ 
tudiantes y de 60.OOOaustrales para profesio
nales .

Este será el ultimo numero de NOTICIAS UCC — 
1990.
Este año ha sido fecundo en iniciativas, lo
gros, crecimientos, y desarrollos. Ha sido un 
año difícil para el país y para el orden uni
versitario, particularmente por la grave cri
sis económica que atraviesa el país.
Pero a pesar de ello se ha podido no solo man
tener un ritmo fuerte institucional, sino tam
bién crecer en diversos órdenes. 
Particularmente como año Ignaciano, que segui
rá hasta mediados del ’’91, ha sido rico 
frutos espirituales.
Ahora entramos en la etapa final y dura de los 
exámenes, en los cuales se deberán lograr sín
tesis de todo lo trabajado durante el año.
Es un trabajo fuerte y exigente, indispensable 
para ser profesionales responsables el día de 
mañana. A los que terminan en la Universidad 
les deseamos toda clase de éxitos. A los que 
vayan a misionar, que Dios los bendiga, a los 
que tengan que viajar, que tengan buenos via
jes, y a todos, felices vacaciones y descan
sos con sus familias.
Y casi nos estábamos olvidando: muchas gracias 
a todos los que han contribuido con NOTICIAS 
UCC este año. Le damos particularmente la des
pedida a Rodolfo Bongiovanni, quien finalizó 
el cursado de materias en Agronomía y deja el 
equipo de NOTICIAS UCC.

en
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TINKER LAMPADIA FELLOWSHIPS

Se ofrecen becas por una estadía de 10 meses 
cubriendo todos los gastos, para quienes auie 
ran estudiar y dar seminarios sobre tem.as la
tinoamericanos (en Inglés) en la Brown Univer 
sity, University of Connecticut y la Universj^ 
ty of Massachusetts.
El plazo para recibir solicitudes es el 15 de 
Diciembre, de 1990. Para más informes acudir 
a la oficina del P. Petty, Trejo 323, 1er piso.

UN CORRESPONSAL PARA NOTICIAS 
Para el año 1991, todavía hace falta un co
rresponsal más para el NOTICIAS UCC. Si Ud. 
sabe escribir a máquina, y le interesa traba
jar en el periodismo, no deje de contactarse 
con el P. Petty en Trejo 323, 1er piso.

CASAMIENTO
El pasado 12 de Octubre de 1990 contrajeron 
matrimonio el Ing. Agrónomo Mario Nicoletti, 
egresado de nuestra Universidad y ex corres
ponsal de NOTICIAS UCC, y la Dra. Inés Figue- 
roa. La ceremonia se llevó a cabo en la Cate
dral de Córdoba. Muchas Felicitaciones111

SE DESPIDE NOTICIAS...
dos los años con su firma. La foto fue sacada 
por el novio de AndrealGracias.I!El grupo de Noticias UCC, se despide como to-

(

Rodolfo Bongiovannit Nahuel Bustos» Andrea Aguilera» P, Miguel 
Petty» S,J,, Marcelo Visconti, Fabián Reynolds»
Ausente Fransisco Lorenzo,
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DEPORTES
El sábado 27 de Octubre se jugo la penúltima fe 
cha del Campeonato Interfacuitadas. Las espect£ 
tivas estaban centradas en los resultados de la 
Categoría "A", ya que de allí se definían los 
dos finalistas.
El terrible suspenso comenzó a las 14hs. donde 
se enfrentaban MEDICINA B y CS. ES. Z. Durante 
los pujantes 90 minutos se dividieron la pelota 
a fuerza y astucia. El resultado fue 0 a 0, em 
pate, sienso finalista MEDICINA B. A partir de 
este momento Cs. Es. ARMENIA podía sacar venta, 
ja de este resultado, pero no supo aprovechar 
esta oportunidad y en el partido disputado con 
Cs. Qs. obtuvieron el empate. Ahora deberá ga

narle a MEDICINA B para obtener la Copa, mien 
tiras tanto a MEDICINA B con solo un empate se 
llevará el Campeonato. Sin duda una tarea dif^ 
cil para ARMENIA. Este dilema se resolverá el 
sábado 3 de noviembre en el que se enfrentarán 
DOS GRANDES EQUIPOS y saldra UN SOLO CAMPEON.

¡ ¡ ¡QUE GANE EL MEJOR Y FELICITACIONES.’ ! .'

Información de último momento CAMPEON
DE LA CATEGORIA "C" AGRONOMIA ¡CONGRATULACIO
NES :: f
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Otro intento más de Cs. Económicas Armenia para vencer a Cs. Químicas. 
Empataron 0-0.

í
Ia
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Como es costumbre de todos los años, los alum 
nos de la Facultad de Agronomía despiden a los 
futuros egresados con una fabulosa fiesta de 
fin de año el próximo sábado 3 de Noviembre, 
desde las 9 horas, en el salón multiusos del 
Campus.
De seguro habrá buena comida y bebida (que 
nunca faltan) y, también, festejos y agasajos 
mezclados con mucha melancolía de los que de
jan la vida universitaria, al menos como es tu 
diantes. ~
Pero así como el sol brilla sobre los ansiosos 
temeritos de primer año, también lo hace so
bre los tristes estudiantes que se despiden 
de esta etapa para abrirse camino en una vida 
profesional llena de expectativas.
Los organizadores nos han pedido que ;4.nvitem.os 
a todos los estudiantes de la UCC y, principal 
mente a,las chicas, a acercarse al baile, ~ 
después de comer. ,
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